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１ 開催日時・場所 平成２５年５月２９日(水)

１９：００～２０：３０ 第十三中学校 多目的室(１階)

２ 出席者 西岡 丈夫（会長)、上田 進(副会長)、森田 順子

（敬称略） 横内 康行、石上 昌弘、深井 恵子、白井 純子、小林 保彦

三橋 浩二、池田 和子、高柳美江子、高橋 裕子、小林 範子

吉野真紀子、大町 直美、中澤 重子

飯塚 善行、遠藤 映悟、海野 正彦、細谷 晋一、平澤 範子

山根 紘一

以上 ２２名

区教委の本校担当は昨年度までと同じく教育政策課教育政策担当係長

矢神 功義氏

計 ２３名

３ 会次第 (1) 開会挨拶（上田副会長）

(2) 校長挨拶（飯塚校長）

(3) 教育委員会挨拶（矢神係長）

(4) 委嘱状伝達（飯塚校長）

(5) 自己紹介

(6) 協議

①協議会要綱案検討および役員選出

・役員選出（提案：西岡会長）

・会長挨拶

・協議会年間計画検討

②学校の教育活動について

・学校経営計画等について（飯塚校長）

・教育活動（年間行事予定について）（細谷主幹教諭）

・学校保健委員会について（平澤主幹養護教諭）

・生徒の現状について（海野主幹教諭、山根生活指導主任、遠藤副校長）

③質疑・意見・要望

(7) 事務連絡

(8) 閉会挨拶（上田副会長）

４ 挨拶要旨

(1)会長挨拶
御多用な中、時間の都合をつけていただき、出席し

ていただいた委員の方々に感謝申し上げます。基本線

は十三中の子どもたちのためになる会にしていく。学

校のために皆さんのご指導・ご協力で、ご意見を多く

出しあい、より良い活動にしていきたい。
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(2)校長挨拶
今年度青木校長の後任として着任しました。教員の現

場からしばらく離れていたので、少しずつ感覚を取り戻

してきているかと思っています。本日は協議会に出席し

ていただき感謝申し上げます。

(3)教育委員会矢神係長挨拶
お願いその１ 開かれた学校づくり協議会のパンフレ

ットをよくご覧ください。その２ 学校の教育活動につ

いて皆様のご協力で盛り上げていって欲しい。開かれ委

員として守秘義務にもご協力ください。

(4)学校の教育活動について
①学校経営計画等について（飯塚校長）

基本的には前年度までの良さを継承していくので大きくは変わっていない。知・徳・

体をバランスよく育み、「生きる力」持たせるようにします。標準的な基礎学力を身に

つけさせるため、教員の学習指導力向上をめざします。

生徒を健全育成していくためには、学校・家庭・地域が良好な連携を図ることが大切と

考えます。また、いじめや虐待等については人権上難しい部分もあるので、学校へ情報

をよせて欲しい。

②本校の教育活動について（細谷教務主任）

別紙年間行事予定をご覧ください。６月、７月は大変に行事が多いです。また、今年

も土曜授業が行われます。土曜授業は原則地域に公開していますので、委員の方も参

観をお願いします。

③生徒の状況について

・３年（海野学年主任）

運動会は盛り上がって良かった。修学旅行は三日間とも班別行動が中心となる。生

徒との信頼関係をもとにしっかりやってきたい。地域で迷惑をかけてしまう可能性

がある生徒が数名います。何かあったら情報をお寄せください。

・その他生徒全体（山根生活指導主任）

生徒達は大変落ちついている。ただ、携帯（スマホ）

から「LINE（ライン）」というアプリ経由で情報が
多く流れてしまうことがある。すぐに悪い方へも流

れてしまう可能性がある。幸い十三中には地域の暖

かい「目」がある。何か見かけたりした場合は遠慮

無く学校へ情報をお寄せください。

５ 協議

(1) 役員 会長：西岡 丈夫

副会長：星野 征夫、上田 進

（2) 学校保健委員会について
今年度は、２年生を対象に健康教育（生と性の教育）を行います。昨年度の講師の方々

に加え、看護学生も協力していただくことになった。（６月１０日(月)に実施しました。）

(3) 家庭教育部会について

今年度も、区からの予算でチューリップの鉢植えを用意する。

(4) 各委員から

☆ 各委員の自己紹介は割愛させていただきます。

６ 閉会挨拶

PTA 会長二年目となりました。開かれた会と PTA 活動がうまく機能できるようにしてい
きたいです。本日は忙しい中ありがとうございました。

７ 次回予定（第二回開かれた学校づくり協議会）

７月２４日(水) １９時から 第十三中学校 多目的室（１ F）

飯塚校長挨拶

協議会の様子


